

防災公園でハワイアン

～ 秋空の下 みんなで集まろう～



美九里地区地域支え合い協議体主催の「防災公園でハワイアン ～秋空の下 みんなで集まろう～」が、令和6年11月5日（火）に開催されました。当日は、スタッフ含め144名が、晴天の秋空の下集まり、交流を深めました。



ラウレアフラサークル様のフラダンス



美九里ウクレレスターズ様のウクレレ演奏



社協貸出車両“まるっと号”到着!!



“ひまわりシニアカフェ”の皆さんによる受付案内

当日は、美九里地区区長会、美九里地区民生委員児童委員協議会、矢場老人会、地域サロン等、たくさんの地域の方に協力して頂きました。支え合いの輪の広がりを感じます。

社協“まるっと号”を活用し、昨年から遠方の高山・三本木地区の方も参加できるようになりました。

この催しは、顔見知りを作る“きっかけづくり”を目的に開催しています。困った時に頼れる人が周りになるとわかれば心強いですね。



美九里駐在 田中委員『防犯・交通安全講話』



美九里協議体 メンバー紹介!



ウクレレに合わせて～♪

ラウレアフラサークル様のしなやかで美しいフラダンスで、ハワイアンムードがぐっと高まりました。沖縄民謡を交えた曲では振り付け(カチャーシー)を全員で踊りました。美九里ウクレレスターズ様のウクレレ演奏では、軽快なウクレレの音色に合わせて歌い、会場が一体となり盛り上がりました。



青空の下、お散歩楽しい♪



参加者も一体となって♪



「とても楽しい時間を過ごせた」「地域の皆さんと親しくなれる」等、参加者からたくさんの喜びの声が寄せられ、大盛況で幕を閉じました。

